



Emsdetten, im Januar 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Emsdettener Grundschulen,

gerne hätten wir euch unsere Geschwister-Scholl-Schule an unserem „Tag der offenen Tür“ (ToTür) im Januar ausführlich vorgestellt. Ihr hättet z. B. selber die Lego-Roboter im neuen Informatikraum ausprobieren oder in Chemie Glibber-Slime herstellen können.

Das muss nun leider ausfallen, denn angesichts der aktuellen Entwicklung des Infektionsgeschehens kann der Informationstag in der geplanten Form nicht stattfinden. Allerdings haben wir uns etwas anderes für euch überlegt: den Digi-ToTür, also einen digitalen Tag der offenen Tür.

Die Schülerinnen und Schüler der Geschwister-Scholl-Schule haben gemeinsam mit ihren Lehrerinnen und Lehrern für die einzelnen Fächer und AGs die unterschiedlichsten Präsentationen vom Kurzvideo bis zum Rätsel erstellt. Schaut am besten gleich unter diesem [Link](#) nach und lernt die GSS genauer kennen.

Viel Spaß beim Informieren, Entdecken, Spielen, und, und, und!

Hier noch ein kurzer Hinweis für eure Eltern:

Gerne beraten wir Sie bei Fragen zum Schulwechsel telefonisch, und zwar vom 11.-14. Januar 2021, in der Zeit von 12:00-16:00 Uhr. Zu diesem Zweck mailen Sie uns einfach Ihren Terminwunsch mit Ihrem Namen und Ihrer Telefonnummer.

Herzliche Grüße

Maria-Theresia Wolter
Schulleiterin